
Club Puebla: Miguel Barbosa asegura que el &#39;Estadio Cuauhtémoc&#39; no se volverá una cantina
Martes, 22 de Marzo de 2022 15:56

El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, pondrá manos a la pbra para aclarar por qué en el
estadio Cuauhtémoc se permite que gente haga uso de los ...
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